

平成 19 年 4 月 2 日

土佐中・高等学校同窓会 様

学校法人 土佐高等学校

理事長 川崎 幾三郎

土佐中・高等学校新校舎建築プロジェクト
施工者の公募へのご協力をお願い

先般は新校舎建築プロジェクトの設計企業公募につき同窓会の皆様から多大のご協力を賜りまして、まことに有難うございました。御蔭様で優れた設計業務遂行力を有する安井建築設計事務所・西森建築設計設計共同体を選定することが出来、昨年 11 月 1 日、同設計共同体と設計業務委託契約を正式に締結いたしました。以後、校内では 11 月 1 日の臨時職員集会をスタートとして教職員の協力のもと設計作業を精力的に進め、基本設計図書に続いて実施設計図書がこの度ほぼ完成いたしました。

また、平行して進めておりました長浜グラウンドの整備の方も、天候にも恵まれてきわめて順調に工事がはかどり、生徒諸君から募集した結果、正式名称も「向陽グラウンド」と命名されて完成を迎えました。3 月 15 日の竣工神事に続き 3 月 18 日には同窓会・振興会をはじめ多数の関係者のご出席をいただいて竣工記念式典とサッカー部（OB との交歓練習）・野球部（慶応高校を招いての記念練習試合）の記念行事を盛大に行うことができました。

更には、しばらく中断しておりました新校舎建築募金委員会の活動も、岡内紀雄新委員長のもと新たな体制で再出発し、これまで 2 回の委員会開催を通じて決定された方針や内容等が 3 月 22 日の評議員会・理事会でも承認され、間もなく具体的な取り組みが始まります。この募金活動につきましては、何よりも同窓生の皆様の熱いご協力・ご支援を心よりお願い申し上げる次第です。

新校舎建築工事に向けての準備条件が以上のように整う中で、別紙「施工者の公募について」に示しましたように、いよいよ施工業者選定に取り組む段階となりました。つきましては、本プロジェクトの対象建築物に最適な施工業者に応募いただけますように、同窓生の皆様にもご協力を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

なお、施工業者公募のお知らせを 4 月 2 日付けの「高知新聞」朝刊紙面にも掲載し、合わせて本校ホームページにも「施工者の公募について」として掲載する予定であることを申し添えます。